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CE.20-01-20.01 

 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école  

Bruno-Choquette tenue le 20 janvier 2020 à l’école Bruno-Choquette. 

 

Présences 

Anne-Marie Noël, présidente 

Nathalie Guibord, représentante parent 

Alvina Goillot, représentante parent 

Patty Doyon, représentante parent 

Sylviane Dubé, représentante parent 

Geneviève Lefebvre, enseignante 

Dominique Bourque, enseignante 

Sonia Barry, professionnelle 

 

Absences : 

Mélanie Scattolin, représentante parent 

Marie-Josée Riel-Laflamme, personnel de soutien 

Lucie Gosselin, personnel de soutien 

 

Est aussi présent : Chantale Mercier, directrice 

 

Conseil d’établissement du lundi 20 janvier 2020 

19h00 à la salle du personnel de l’école Bruno-Choquette 

 

1. Ouverture de la réunion 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal du 9 décembre 2019 

4. Période réservée au public 

5. Information touchant à l’école 

5.1 Détecteurs de monoxyde de carbone 

5.2 Activités de décloisonnement pendant les périodes Harmonie 

5.3 Libérations des enseignants  

6. Dossier faisant l’objet d’une approbation 

6.1 Activités nécessitant un changement à l’horaire : activités hivernales 

6.2 Demande d’utilisation d’un montant du fond à destination spéciale 

6.3 Photos scolaire 20-21 

7. Mot de la présidente 

8. Correspondance reçue 

9. Mot de la déléguée au comité de parents 
10. Mot de l’OPP 

11. Mot de la représentante du service de garde 

12. Sujets divers 

13. Levée de la séance 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 

Il est proposé par Madame Sonia Barry que l’ordre du jour soit adopté. 
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3. Adoption du procès-verbal du 9 décembre 2019 

Le procès-verbal du 9 décembre dernier est adopté à l’unanimité. Il est également mentionné 

d’ajouter la présence de Madame Alvina Goillot dans les présences. 

 

4. Période réservée au public 

N/A 

5. Informations touchant à l’école 

 

5.1 Détecteurs de monoxyde de carbone 

 

Toutes les écoles en sont dotées. On attend une directive précise du ministère sur le modèle. 

 

5.2 Activités de décloisonnement pendant les périodes Harmonie 

 

Plusieurs activités sont proposées. Il y a une zone de chamaillade qui est organisée par M. 

Gabriel Gagné et M. Gabriel Bellerose. Madame Mercier se veut rassurante sur le fait que 

cette activité est bien encadrée et constructive pour les élèves. 

 

5.3 Libérations des enseignants  

 

Les enseignants sont libérés environ 1 fois par mois pour de l’enrichissement ou du 

perfectionnement.  Même si ceci peut être insécurisant pour les élèves que leur enseignant ou 

leur enseignante s’absente, ils sont gagnants par la suite. 

 

6. Dossier faisant l’objet d’une approbation 

 

6.1 Activités nécessitant un changement à l’horaire : activités hivernales 

 

Activité à trouver pour les élèves des 2e et 3e cycles. Madame Patty Doyon propose que soit 

adoptée la proposition de faire un carnaval d’hiver. 

 

6.2 Demande d’utilisation d’un montant du fond à destination spéciale 

 

On pourrait louer un équipement pour faire un bal en blanc le 26 ou 27 février prochain. Le 

C.É. approuve la dépense pour le bal en blanc si cette activité est décidée par les enseignants. 

Il est également mentionné qu’avec le profit d’une soirée il serait bien d’acheter une machine 

à popcorn, madame Patty Doyon parle d’une machine achetée chez Rona. 

 

6.3 Photos scolaire 20-21 

Suite à plusieurs insatisfactions, il est proposé de discuter de nos critères avec d’autres 

compagnies :  

-Photos de classe dans le décor de l’école ; 

-Photos de groupe et du personnel gratuites ; 

-Prix abordables ; 

-Lumière naturelle si possible. 
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7. Mot de la présidente 

 

Madame la présidente offre ses remerciements pour l’adoption de la résolution concernant la 

sécurité au coin des rues Montcalm et Séminaire. 

 

8. Courrier 

 

N/A 

 

9. Mot de la déléguée du comité de parents  

 

Résolution : position du comité de parents sur le projet de loi 40. 

 

10. Mot de l’OPP 

 

Une rencontre sera tenue rapidement afin d’organiser le gardo-thon. 

 

11. Mot de la représentante du service de garde  

 

Absente. 

 

12. Sujet divers 

 

N/A 

 

13. Levée de la séance 

 

Il est proposé par Madame Geneviève Lefebvre que la séance soit levée à 20h30. 

 

 

 

Présidente : ____________________    Directrice : _____________________ 

  

 


